



ACUSAN CAMPAÑA DE LINCHAMIENTO

Legisladores ponen denuncia en la ONU

POR XIMENA MEJÍA
E IVONNE MELGAR
nacional@gtm.com.mx

Diputados de la alianza Va Por México (PAN, PRI y PRD) presentaron una denuncia ante la oficina de la Alta Comisionada de Derechos Humanos de la ONU por la campaña de linchamiento en contra de quienes no apoyaron la reforma eléctrica propuesta por el jefe del Ejecutivo federal.

La diputada del PAN, Mariana Gómez, explicó que la denuncia es a partir de la campaña emprendida por el gobierno federal y Morena por catalogar a los legisladores de oposición como traidores a la Patria e incitar a la población para atacarlos.

"Lo que estamos viviendo las y los diputados de oposición en este país nos preocupa. Estamos acudiendo a estancias nacionales e internacionales para denunciar este discurso de odio, de violencia, de incitación a la violencia, porque hemos visto tanto al Presidente de

la República, como a la dirigencia de Morena dejarle claro a los ciudadanos que los que votamos por la reforma eléctrica somos traidores a la Patria", expuso la legisladora panista.

En su intervención la diputada por el PRI, Sofía Carvajal, expuso que el ataque hacia los legisladores de oposición desde el partido en el poder es "impensable en una democracia".

Recordó que el martes pasado los partidos políticos integrantes de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina, manifestaron su solidaridad con Va Por México.

EL DATO

Queja

A la entrega de la denuncia asistieron la diputada del PAN, Margarita Zavala, la priista Norma Aceves, el priista Xavier González Zirión,



Foto: Cuartoscuro

Diputados de la alianza Va por México, tras acudir a la ONU.